



Florian Hahn

Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1 - 11011 Berlin

florian.hahn@bundestag.de

www.florian-hahn.de

Electronic Marketing Fachwirt (BAW)

Persönliches

Geburtstag	14. März 1974
Geburtsort	München
Familienstand	Familienvater von zwei Kindern
seit 03/2022	Internationaler Sekretär der CSU
01/2019-02/2022	Stellvertretender Generalsekretär der CSU
seit Beginn 20. WP	Verteidigungspolitischer Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion sowie Vorsitzender der Arbeitsgruppe Verteidigungspolitik
seit 2009	Mitglied des Deutschen Bundestages sowie Ordentliches Mitglied im Verteidigungsausschuss des Deutschen Bundestages

Beruflicher Werdegang

2003-2009	Christlich-Soziale Union (CSU) – Stellv. Leiter Politik und Parteiarbeit Landesgeschäftsführer der Kommunalpolitischen Vereinigung der CSU (KPV), der Union der Vertriebenen (UdV) und des Evangelischen Arbeitskreises (EAK)
Stationen	Junge Union Bayern (JU) – Landesgeschäftsführer Krauss-Maffei Wegmann – Mitarbeiter Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gast Service AG – Mitarbeiter der Geschäftsführung Wehrdienst WBK VI/1.GebDiv

Akademischer Werdegang

2012-2015	Dozent an der Bayerischen Akademie für Werbung und Marketing, München
2006-2011	berufsbegleitender MBA-Studiengang, Staatliche Donau-Universität Krems, Österreich
Stationen	E-Marketing Fachwirt (BAW), Bayerische Akademie für Werbung und Marketing, München Allgemeine Hochschulreife, Luitpold-Gymnasium München Mittlere Reife, Realschule Neubiberg

Politischer Werdegang

seit 2015	Vorsitzender des CSU-Kreisverbandes München-Land
seit 2014	Landesvorsitzender des Arbeitskreises Außen- und Sicherheitspolitik (ASP) der CSU
2002-2008 und seit 2014	Mitglied des Kreistages in München-Land
seit 2013	Mitglied des Parteivorstandes der CSU
2005-2010	CSU-Fraktionsvorsitzender im Gemeinderat Putzbrunn
2004-2012	CSU-Ortsvorsitzender in Putzbrunn
1996-2010	Gemeinderat in Putzbrunn
seit 1992	Mitglied der CSU
1989-2011	Mitglied der Jungen Union

Ehrenämter

seit 2021	Mitglied Hanns-Seidel-Stiftung, München
seit 2021	Mitglied des Kuratoriums Munich Aerospace, Taufkirchen
seit 2021	Mitglied des Kuratoriums dtec.bw – Zentrum für Digitalisierungs- und Technologieforschung der Bundeswehr, Neubiberg
seit 2018	Mitglied des Beirats für die Bundesakademie für Sicherheitspolitik
seit 2018	Mitglied der Versammlung der Kuratoren des Instituts für Europäische Politik
seit 2017	Mitglied des Wirtschaftsbeirates Bayern
seit 2017	Mitglied der Europäischen Akademie Bayern e.V.
seit 2016	Ehrenszenator bei der Universität der Bundeswehr München
seit 2015	Mitglied im gemeinsamen Kuratorium der Max-Planck-Institute für Astrophysik und extraterrestrische Physik
seit 2015	1. Vorsitzender der Stiftung Lebenshilfe München e.V.
seit 2014	Präsident der „Berliner Fraktion“ Fanclub des FC Bayern München im Deutschen Bundestag
seit 2013	Vizepräsident der Interessengemeinschaft Deutsche Luftwaffe e.V.
seit 2002	Mitglied des Beirats der Freunde und Förderer der Realschule Neubiberg e.V.